

町民の皆様へ

カラオケ喫茶の利用は控えてください

佐賀県知事より、カラオケ喫茶での新型コロナウイルスのクラスター(感染者集団)が複数発生し、「カラオケ喫茶関連の拡大が止まりません。県内、県外を問わず、当面、利用は控えていただきたい。」との呼びかけがありました。

本町でも、今月に入ってからカラオケ喫茶を利用されたご高齢の方の感染が急増しています。3月9日は1日だけで5人の陽性者が発生し、これまでの中で最も深刻な状況となっています。

ご高齢の方や基礎疾患をお持ちの方は重篤化のリスクが高まりますので、町民の皆様の十分な注意と感染予防対策を引き続きお願いいたします。

令和3年3月11日

みやき町長 末安 伸之

佐賀県・みやき町からの呼びかけ

- カラオケ喫茶関連の感染拡大が止まりません。
県内・県外を問わず、当面利用は控えて下さい。
- 1都3県との不要不急の往来及び会食の自粛をお願いします。

本町での陽性者の発生状況

令和3年3月10日(水) 12時00分時点

令和2年				令和3年			
4月	8月	11月	12月	1月	2月	3月4日 ~3月10日	合計
1件	1件	3件	4件	7件	1件	10件	27件

新型コロナウイルス感染症に関連する不当な差別や誹謗中傷は絶対にやめましょう。

みやき町役場 総務課
0942-89-1651